

Winterpause im Schönfelder Schloss bald beendet

Schönfeld. Das Schönfelder Zauberschloss öffnet wieder seine Pforten. Am 4. März gibt es die ersten Führungen nach der Winterpause durch das imposante Neorenaissance-Gebäude mit seinem herrlichen Festsaal, dem üppig verzierten Treppenhaus und dem geheimnisvollen dicken Turm mit seinen verborgenen Treppen und dem wunderschönen Ausblick. Dann wird auch das Schlosscafé geöffnet sein. Am gleichen Tage wird eine neue Ausstellung mit Exponaten aus der DDR eröffnet. Zu sehen sind Urkunden, Medaillen, Pokale und Banknoten sowie weitere Zeitzeugen aus dem sozialistischen Arbeiter- und Bauernstaat. Abends um 19.30 beginnt die erste Veranstaltung einer neuen Reihe – den Schlossplaudereien mit Opersänger und Intendant Johannes Sterkel aus Wien. Den Auftakt gestaltet am 4. März die beliebte Schauspielerin Annekathrin Bürger, nächster Gast ist am 15. April Kammersänger Reiner Süß. Und natürlich wird im Zauberschloss auch weiter gezaubert – und zwar jeweils am letzten Donnerstag des Monats. So am 22. Februar mit A.S. Schröter und am 29. März mit Thomas Born. A.S. Schröter wird auch bei einer Neuauflage von „Mysthic Barock“ am 31. März als Magicus zu sehen sein, dann mit Partnerin Birgit Lehmann als Gräfin Cosel. (kdb)